

Estudiantes luchan por cetros en los Juegos UniverCiudad

CITA. El certamen está en pleno desarrollo y reúne a más de 1.000 deportistas. La competencia fue inaugurada ayer.

Robinson Tobares

robinson.tobares@australtemuco.cl

En pleno desarrollo se encuentran los Juegos Deportivos Temuco UniverCiudad. En medio del fragor de la batalla por los primeros lugares, los organizadores hicieron un alto e inauguraron el evento.

La ceremonia se desarrolló ayer a mediodía en el salón de conferencias del Estadio Germán Becker y reunió a representantes de la organización y de la Municipalidad de Temuco, a deportistas y entrenadores.

"El deporte es un elemento transversal en la vida de nuestros alumnos. Por eso le hemos dado un espacio importante a esta competencia", sostuvo Fernando González, jefe de Deportes de Temuco UniverCiudad y coordinador de Deportes de la Universidad de La Frontera.

"Sentimos que nuestra responsabilidad es apoyar la formación integral de los estudiantes. El deporte forma parte de este proceso", destacó en la ceremonia el director ejecutivo de CorpAraucanía, Diego Benavente.

La competencia, que vive su cuarta versión, es organizada en conjunto por Temuco UniverCiudad, el municipio y la Corporación de Deportes de la Municipalidad de Temuco.

PARTICIPANTES

El certamen reúne a más de 1.000 estudiantes de las universidades de La Frontera, Católica de Temuco, Autónoma de Chile, Mayor, Santo Tomás, Arturo Prat y de la Universidad Tecnológica Inacap.

Los participantes se enfrentan semana a semana en las disciplinas de fútbol, futsal, hockey, hándbol, rugby y bádminton.

Los encuentros se desarrollan principalmente en las canchas y gimnasios de las casas de estudios que animan el certamen y en recintos pertenecientes a la Municipalidad de Temuco.

"El deporte es parte de la formación de los profesionales del futuro. Por ese motivo y por nuestra política de apoyar el deporte es que estamos ayudando en esta competencia", planteó el alcalde de Temuco, Miguel Becker, que también participó en la inauguración



LOS DEPORTISTAS, TÉCNICOS Y AUTORIDADES INAUGURARON LOS CUARTOS JUEGOS TEMUCO UNIVERCIUDAD.

JOSÉ MONSALVE



EL HÁNDVOL ES UNA DE LAS DISCIPLINAS QUE CONSIDERA EL CERTAMEN.

7

casas de estudios animan los Juegos Deportivos UniverCiudad. La competencia se extenderá hasta noviembre.

PROTAGONISTAS

Los juegos están en pleno desarrollo y tienen como principales protagonistas a las universidades Católica de Temuco y de La Frontera.

Ambas casas de estudios exhiben los mejores rendimientos y se perfilan como as-

pirantes a los títulos de la competencia.

"Vamos por buen camino y tenemos posibilidades ciertas de terminar como campeones en varias disciplinas. Esperamos que el rendimiento de nuestras selecciones se mantenga", planteó Fernando González, coordinador de Deportes de la Ufro.

"La competencia está interesante. Lo más importante, a mi juicio, es que se enfoca en deportes emergentes. El darle espacio a disciplinas que no son tan tradicionales es muy importante", afirmó el coordinador de Deportes de la Uni-



"Yo participo en la competencia de fútbol. En nuestra campaña registramos dos triunfos y un empate".

Daniela Ceballos,
estudiante de la U. Autónoma



"Lo más importante, a mi juicio, es que esta competencia se enfoca en deportes emergentes".

Mario Gajardo,
coordinador de Deportes de la Universidad Católica de Temuco



"Represento a Inacap en el rugby. Nuestro equipo se destaca por la garra que pone en cada uno de los partidos".

Rodrigo Sciffert,
estudiante de Inacap



"Estamos bien posicionados en prácticamente todos los deportes. Esperamos obtener varios títulos".

Karen Molina,
estudiante de la Ufro

versidad Católica de Temuco, Mario Gajardo.

CONTINUIDAD

Los Juegos Deportivos Temuco UniverCiudad continuarán durante los próximos días con encuentros en las seis disciplinas que integra.

"Todavía que competencia y los lugares finales aún están

lejos de definirse. Esa es la principal motivación para enfrentar los partidos que vienen", expresó Fernando González.

La competencia se extenderá hasta noviembre. Una vez que concluya se entregarán distinciones a los mejores de las series damas y varones.